
先週の木曜日（１１月１５日）に第６グループを対象

とした未来の夢計画のセミナーが開催されました。

いわゆる新地区補助金、グローバル補助金につい

ての説明会で、中々理解を深めるまでには至りませ

ん。

当クラブでいえば、岸年度の行う奉仕プロジェク

トを今年の１２月１５日までに提出しなければ新地区

補助金を受ける権利がありません。ところが、現状

は岸年度の理事役員が決まっていない段階です。

例年ですと組織を固める時期なのですが、３か月も

前から未来の夢計画プロジェクトの対応を模索して

いる岸、中島年度の御苦労に頭が下がります。

未来の夢計画に対して、各クラブとも組織も固ま

らない中、時間との競争で苦戦をしているようです。

後藤さんがガバナーの時、３年委員会を推奨して

いた意味がわかりました。セミナーでも３年委員会を

作ることが夢計画に対応できる唯一の手段との説

明がありました。つまり奉仕プロジェクト委員会につ

いて、例えば横澤年度の奉仕プロジェクト副委員

長が自動的に岸エレクト年度の委員長に昇格し、

仮称第二副委員長がノミニー年度の委員長になる

と決めておけば、奉仕プロジェクトの継続性が担保

され、また新しいプロジェクトを立ち上げる際も、準

備の時間が充分にあるということです。

しかし、ノミニーも決まっていない段階で奉仕プロ

ジェクトの計画が先行してしまうのはいかがなもの

かとの疑問があります。継続的奉仕事業にしろ新

規プロジェクトにしろ、ノミニーの活動の幅を狭めて

しまうことにもなります。

そこで、ノミニーが決まる年次総会で、次のノミ

ニーまで決まるシステムにし、人事の前倒しを行え

ば、十分に議論をする時間が生まれ、この不合理

は解消できるのですが。

第６グループの某クラブは、相反する派閥が２つ

あり、政権交替で一方の派閥から会長が出ると理

事役員もその派閥からの選出となり、３年後の事は

決められないと言っていました。クラブが分裂するよ

うな激しいものだそうです。色々な事情を抱えたク

ラブがありますが、我がクラブには派閥も無く、制

度を整備することで、継続的奉仕事業に十分対応

できると思います。

さて、ロータリーの奉仕事業はニーズを把握し、効

果を考え、そして検証可能な奉仕でなければなりま

せん。補助金を受けることが目的ではなく、ロータリー

らしい奉仕事業を行うことが目的です。前のめりに
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ならず腰を据えて、十分議論を尽くす方が良いよ

うに思いますが、いかがでしょうか。

ちなみに、新地区補助金の予算はBブロック（第

４G、第５G、第６G）合計２５クラブに対し総額２００万

円強であります。仮に１０クラブから申請があれば、１

クラブあたり２０万円強となり、厳しい制約がある中、

目くじらを立てて取りに行くほどの金額ではないよ

うにも思えます。

先月より理事会で当クラブの細則、内規につい

て見直す議論が始まりました。

ロータリーを運営する上で、時代にそぐわないと

ころも見受けられます。ノミニー・ノミニーの人事案

件も含め、これから数か月を掛けて問題点を洗い

出し、改正すべきものは今年度中に改正していきた

いと思っています。

本日、臨時理事・役員会を開催致します。

第6G会長・幹事会

①地区大会成功のお礼と10月末の地区会員数

は50名増ですが退会防止に気をつけて下さい。

②新会員の集い・輝く女性の集いの参加の要請。

③ＩＭは、来年2/24海老名オークラフロンティアにて

開催、座間クラブがホスト。

④オリンピック開催支援について・地区委員会報

告がありました。

お祝いの方々

親睦活動委員会 橋本 吉宣 委員

配偶者誕生日 石川 智子 夫人 11月27日

野口 陽子 夫人 11月27日

創業記念日 郡司 守 君 11月27日

ロータリーに入会当時は石油販売でした。今は物

流代行業をしており、36期目を迎えました。本社は

中央林間にありまして、千葉、藤沢、厚木（2か所）

に営業所があります。従業員は410名、車は150台

所有しております。セブンイレブン440店舗の配送を

行っております。配送は夜中の2時までありますの

で、24時間営業となります。セブンの仕事は直受け

となります。顧客満足度としましては、倉庫の荷物

の置き方、パートさんの足の一歩全て計算し、生産

性につなげております。また、季節により出荷が変

化しますので、計算します。配送は前後15分の誤

差しか許されませんので、時間を過ぎますと（早す

ぎても）厳しい罰則が待っております。お正月の鎌

倉など大変混み合います。その時には車を3台用

意し時間厳守に努力しております。また、車の故障

を防ぐため、6年以内、20万Ｋ以内の使用と決めて

おります。

『 視 点 』

小栁 智裕 会員

本日の内容は下記よりダ

ウンロード下さい

http://sdrv.ms/TpSc5u
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横澤 創 会長・入江 公敏 幹事
水ブナの実、どんぐりを拾っていたら木枯らし1号が

吹いてきました。季節の移り変わりは早いものです。さ
て、本日は小栁会員卓話です。どうぞ宜しくお願いし
ます。
小栁 智裕 君

本日、卓話の時間を頂きまして、ありがとうござい
ます。一生懸命やらせて頂きます。
伊藤 英夫 君

本日はごろ合わせ「いい夫婦」です。皆様、如何です
か。胸に手を当ててみて下さい。私は幸せです。
後藤 定毅 君
橋本日吉さん、先日の展示会盛会で何よりでした。

最新の事務機のすごさに驚くばかりでした。ありがと
うございました。
石川 達男 君
妻の誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。

少しは私の地位も上がるかも知れません。
野口 宏 君
家内の誕生日のお祝いありがとうございます。お

花喜びそうです。
郡司 守 君
創業記念日のお祝いありがとうございます。(株)グ

ンジの資本金、20年で食いつぶしです。賃料の値下
がり痛いです。
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